
Sujet : [INTERNET] Voie de la soule
De : Sebas en Lahirigoyen <lahirigoyensebas en@gmail.com>
Date : 18/09/2023 18:11
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Par ce mail, je viens vous exprimer mon opposi on au projet voie de la soule tel qu'il est présenté. 
Je connais très bien les parcelles agricoles car j'y travaille régulièrement. 
C'est rare de trouver des parcelles de ce e longueur et superficie en Soule.
Il faut dire que l'exploita on de ces dernières est rendu plus facile grâce au drainage mais aussi à
un remembrement réalisé. 
Avec l'irriga on les rendements sont d'un très bon niveau. 
Bon nombre d'agriculteurs soule ns serait ravis de cul ver ces parcelles. 
Ne serait ce pas plus cohérent d'améliorer et sécuriser la route actuelle afin de préserver ces
dernières. 
Veuillez agréer monsieur l'expression de mes saluta ons dis nguées. 
Lahirigoyen Sébas en. 
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